



GRUPPO CONSILIARE MISTO Quota FLI

CONSIGLIO REGIONALE
REGIONALRAT
18 LUG. 2011
PROT. N. 1425

Al Signor Presidente
del Consiglio regionale
TRENTO

INTERROGAZIONE V. 95/XIV Gect

Il Vicepresidente della giunta regionale Lorenzo Dellai, nei giorni scorsi, riferendosi alla costituzione del Gect ha affermato: "Questo passaggio rafforza il nostro impegno ad utilizzare nel migliore dei modi lo strumento del Gect, nell'interesse di tutti i territori e le popolazioni interessate, ma anche ad operare affinché un domani si possa arrivare alla costituzione di una vera e propria Euroregione istituzionale."

L'assessore provinciale alla Cultura del Trentino ha dichiarato l'opportunità di collocare ai confini del Trentino a Sud, est ed ovest, cartelli che indichino l'ingresso nell'area del Gect denominato Euregio Tirolo Alto Adige Trentino parlando di sogno pantroiese.

Tutto ciò premesso,

SI INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E/O L'ASSESSORE COMPETENTE

per sapere:

1. come si giudichino le affermazioni in premessa;
2. se non si ritenga di definire i limiti e gli ambiti istituzionali entro i quali dovrà e potrà operare il Gect autorizzato dal Governo;
3. se non si ritenga che si debba arginare derive populiste e demagogiche circa il valore ed il significato da attribuire al Gect.

A termini di regolamento si richiede risposta scritta.

Bolzano, 11.7.2011

Alessandro Urzi



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO - SÜDTIROL

XIV. Legislaturperiode – 2011

Bozen, 11. Juli 2011
Prot. Nr. 1425 RegRat
vom 18. Juli 2011

Nr. 95/XIV

An die Präsidentin
des Regionalrates

ANFRAGE

EVTZ

Der Vizepräsident der Region, Lorenzo Dellai, hat in den vergangenen Tagen in Bezug auf die Errichtung eines EVTZ Folgendes behauptet: „ Dieses Anliegen bestärkt unseren Willen, vom Instrument des EVTZ den bestmöglichen Gebrauch zu machen, auf dass in Zukunft eine wirkliche institutionelle Euregio entstehen möge.“

Der Landesrat für Kultur des Trentino hat von der Zweckmäßigkeit gesprochen, an der Süd-, Ost- und Westgrenze des Trentino Schilder aufzustellen, die auf das Gebiet des „Europaregion Tirol-Südtirol-Trentino“ genannten EVTZ hinweisen und hat von einem gesamtiplerischen Traum gesprochen.

All dies vorausgeschickt, erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter

**den Regionalausschuss und/oder den zuständigen Assessor
zu befragen**

um Folgendes in Erfahrung zu bringen:

1. Was hältst der Regionalausschuss von diesen Äußerungen?
2. Erachtet er es nicht als zweckmäßig, sich an die institutionellen Vorgaben zu halten, die von der Regierung für das ermächtigte EVTZ vorgeschrieben wurden?
3. Erachtet er es nicht als zweckmäßig, populistische und demagogische Umrüte hinsichtlich der Bedeutung und Wirkung eines EVTZ von Anfang an zu unterbinden?

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Gez.: DER REGIONALRATSABGEORDNETE
Alessandro Urzi